

夢先生がやって来た

令和7年2月4日（火）

季節は立春、暦の上では春が訪れましたが、今日は小雪舞う寒い一日のスタートとなりました。

それでも、こどもたちは寒さを吹き飛ばし、**元気**に運動場を駆け回っています。

こどもは風の子
元気な子



寒さを吹き飛ばすのは、こどもたちだけではありません。

昨日に続き今日も、その道の有名人をお招きし、努力することの大切さを熱く語ってくれる

夢先生（通称：**ユメセン**）がやって来てくれました！

毎年、5年生の児童を対象に、クラスごとに**ユメセン**とアシスタントの方による授業が展開されています。

今日、来校してくれた**ユメセン**は、ミス・ワールド2020で準ミス・ワールド日本代表の山口佳南さんです。



クラス全員で心と力を合わせて、アシスタントの方が投げ上げたボールが空中にある間に、繋いだ手を離さず、**山口さん**と共にゴールを目指します。

準備はいいですか？



よーい...
ドン！！



カラーコーンのある
場所がゴール



最初はなかなか友達との息が合わず、失敗ばかりでしたが、

山口さんを中心とした作戦会議をすると

5度目のチャレンジで、

みんなでゴールできました！！

ユメセンと一緒に過ごせた

楽しい一日となりました(^ ^)

